

ABSTRAK

Hubungan Interaksi Sosial Dengan Perilaku Agresif Pada Remaja Di SMA Puja Kesuma Lestari Beringin Kecamatan Pantai Labu Kabupaten Deli Serdang Tahun Ajaran 2010/2011

Dewi Citra (06.860.0021)

(78 halaman + 31 lampiran)

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan interaksi sosial dengan perilaku agresif khususnya pada siswa SMA. Variabel bebas adalah interaksi sosial dan variabel terikat adalah perilaku agresif.

Berdasarkan penjabaran yang ada dalam landasan teori maka diajukan hipotesis penelitian yaitu: Ada hubungan negatif antara interaksi sosial dengan perilaku agresif pada remaja di SMA Puja Kesuma Lestari Beringin Deli Serdang tahun ajaran 2010/2011. Dengan asumsi bahwa semakin tinggi interaksi sosial maka semakin rendah pula perilaku agresif demikian sebaliknya semakin rendah interaksi sosial maka semakin tinggi pula perilaku agresif.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif dan menggunakan dua skala yaitu skala interaksi sosial dan skala perilaku agresif. Penilaian skala ini menggunakan skala likert dan teknik total sampling. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 80 orang.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa 1) terdapat hubungan yang negatif antara interaksi sosial dengan perilaku agresif yang dikemukakan dalam penelitian ini diterima. Hasil ini dibuktikan dengan koefisien korelasi $r_{xy} = -0,488$; $p < 0,00$. artinya semakin tinggi interaksi sosial maka perilaku agresif semakin rendah, sebaliknya semakin rendah interaksi sosial maka semakin tinggi perilaku agresif. 2) pengaruh interaksi sosial terhadap perilaku agresif berdasarkan analisis data dalam penelitian ini adalah sebesar 23,8% selebihnya 76,2% dipengaruhi oleh faktor lain. 3) perbandingan mean hipotetik dan mean empirik interaksi sosial $112,50 < 139,087$, dan perilaku agresif $100,00 > 77,375$ dari hasil perbandingan tersebut dapat diketahui bahwa subjek penelitian memiliki perilaku agresif yang rendah sebab mean hipotetik lebih besar daripada mean empiriknya yakni $100,00 > 77,375$

Kata kunci: Interaksi Sosial, Perilaku Agresif

